

Standard & Poor's confirma la estabilidad financiera de la UAP

Una vez más la calificadora internacional confirma la estabilidad financiera de la Institución, al otorgarle la calificación "mxA+".

La calificadora internacional Standard & Poor's ratificó la perspectiva estable de la Universidad Autónoma de Puebla, al otorgarle la calificación "mxA+", que demuestra la eficiencia de sus procesos financieros y finanzas sanas.

En las oficinas de la certificadora internacional, en Nueva York, el rector Alfonso Esparza Ortiz recibió dicha calificación que confirma el adecuado desempeño presupuestal de la institución, una prudente política de deuda y posición de liquidez positiva respecto de su servicio de deuda y sus pasivos circulantes.

Desde 2007, Standard & Poor's evalúa los procesos financieros de la Institución y, a partir de 2008, recibió la calificación en escala nacional "mxA+", que mantiene por séptimo año consecutivo y da muestra de una sólida calidad crediticia respecto a otras entidades.

La agencia de calificación de riesgo confía que en lo que resta del año y durante 2015 la UAP mantenga superávits después de gasto de inversión promedio de 7 por ciento de sus ingresos totales, y un nivel bajo de endeudamiento con un servicio de la deuda alrededor de 5 por ciento de sus gastos operativos.

Los factores positivos que apoyan la calidad crediticia son bajos niveles de deuda, desempeño presupuestal adecuado, flexibilidad financiera relativamente limitada, administración financiera prudente, demanda regional y competitividad académica, y liquidez adecuada.

Por lo anterior, la máxima casa de es-



tudios en la entidad es la única institución en América Latina con tres calificaciones financieras: Standard & Poor's, Moody's y Fitch Ratings, asegurando así su operación crediticia con las mejores tasas de interés,

garantizando que la institución cuenta con finanzas sanas, eficiencia en los procesos administrativos y productos de calidad.

Al respecto, el rector Alfonso Esparza Ortiz afirmó que mantener calificaciones

La agencia de calificación de riesgo confía que en lo que resta del año y durante 2015 la UAP mantenga superávits después de gasto de inversión promedio de 7 por ciento de sus ingresos totales y un nivel bajo de endeudamiento con un servicio de la deuda alrededor de 5 por ciento de sus gastos operativos.



Siete años de calidad

Desde 2007 Standard & Poor's evalúa los procesos financieros de la UAP. A partir de 2008 recibió la calificación en escala nacional "mxA+", que mantiene por séptimo año consecutivo y da muestra de una sólida calidad crediticia respecto a otras entidades.

El dato

La UAP es la única institución en América Latina con tres calificaciones financieras: Standard & Poor's, Moody's y Fitch Ratings. Así, asegura su operación crediticia con las mejores tasas de interés, lo que garantiza que la institución tenga finanzas sanas, eficiencia en los procesos administrativos y productos de calidad.

positivas en materia de manejo financiero es un reto que obliga a conducir con orden y transparencia la administración de la UAP.